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REQUERIMENTO Nº  080 /2013 

 
 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após, ouvido o Plenário, para que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria de 

Administração e Finanças, informações sobre a entrega de alvará.       

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Alvará a todo final do ano de exercício, tem de ser renovado, e ser 

retirado na própria Secretaria. 

O questionamento é o porquê de o Alvará não ser entregue na 

empresa assim como o carnê TLLFP – Taxa de Licença Localização Funcionalidade e 

Publicidade. 

Secretaria Câmara Municipal, 21de março de 2013.  

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO- (GERSON DO GÁS) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 
 


